PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Makouké: Olam Palm offre un bâtiment administratif au collège d'enseignement secondaire

LA remise officielle des clés au sous-préfet, Claude Moundounga, a eu lieu en fin de semaine écoulée.

> Paterne N'DOUNDA Lambaréné/Gabon

EUDI dernier, à la faveur d'une cérémonie officielle, la société Olam, via sa représentation de Makouké, a offert un bâtiment administratif flambant neuf au collège d'enseignement secondaire de la localité.

Construit entièrement aux frais de l'entreprise spécialisée dans la culture du palmier à huile, soit la bagatelle de 17 millions de francs, le bâtiment a été inauguré par le sous-préfet du district de Makouké, Claude Moundounga qui a ensuite ré-

ceptionné les clés.

Trois discours ont été prononcés à cette occasion. Le sous-préfet a salué l'action forte d'Olam Palm, qui s'inscrit dans le cadre de sa responsabilité sociétale. Les deux autres intervenants sont Léa Marcelle Medzagne Mezui (principale du CES Léonard Mbamakoue de Makouké) et Alex Amponsah (représentant le directeur d'Olam Palm).

Ce bâtiment à peine construit, s'invite désormais une aute préoccupation majeure, celle liée, notamment, au déficit enregistré en salles de classe. Sur ce sujet, le sous-préfet Claude Moundounga a exhorté Olam à réagir aussi dans ce sens.

Comme pour rappeler que la construction d'un bâtiment, comprenant trois salles de classe, est également inscrite dans le cahier de charges des



Le sous-préfet de Makouké, Claude Moundounga, reçoit les clés du bâtiment administratif du CES.

riverains. "Mais en attendant, nous voyons que la société Olam respecte, peu à peu, ses engagements", a souligné le sous-préfet.

Consciente de sa responsabilité sociétale, la société Olam a promis de respecter ses engagements en investissant dans le développement social des populations du district de Makouké.

"Olam n'est pas une entreprise à la recherche du seul profit. Elle mène aussi des activités d'ordre social. Elle fera donc toujours de son mieux et ses promesses seront matérialisées", a déclaré le représentant du directeur d'Olam.

Lébamba : des parchemins aux stagiaires du Centre de formation professionnelle

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lebamba/Gabon

NE cérémonie de remise des diplômes aux stagiaires en fin de cycle du centre de formation professionnelle de Lébamba, baptisé "na moni nè mè" (entendez : "moi aussi" en langue nzébi), s'est déroulée dernièrement dans le chef-lieu du département de la Loutési-Wano. Sobre et dans le respect des mesures barrières en raison du Covid-19, la cérémonie, à la salle polyvalente de la mairie locale, a été la remise de parchemins à 22 stagiaires en fin de cycle de formation professionnelle. Ils ont reçu leurs diplômes des mains des autorités locales, dont le maire Julien Missengué Pendi, par ailleurs parrain de cette cuvée du centre professionnel de Lébamba. Dans son adresse, le secrétaire général de préfecture, Alexandre Moukambi Moukambi, représentant le préfet Mombo Moukaga, a félicité les formateurs pour la qualité des enseignements in-



Les participants au terme de la formation.

culqués. Et les différents lauréats pour leur assiduité tout au long de la formation. Quant au fondateur, le révérend pasteur Mombo, il s'est excusé pour les difficultés qui ont pu être rencontrées. Le parrain, lui, a prodigué des sages conseils à ses filleuls. Il leur a demandé d'être des modèles partout où ils seront appelés à travailler. En retour, la major de la promotion a rendu un hommage mérité à leurs encadreurs pour le savoir

transmis, les conseils et les encouragements à ne pas baisser les bras. Une formation, surtout à l'intérieur du pays, n'étant pas souvent un long fleuve tranquille. La formation a porté sur le domaine de l'éducation: cycles pré-primaire et primaire. Les responsables attendent élargir les apprentissages dans d'autres domaines comme: le secrétariat bureautique, l'informatique, l'art culinaire, la coiffure, la couture et bien d'autres disciplines.

Koula-Moutou: vaste opération d'élagage d'arbres dans la cité

Sedrigue KEKA-MAVENDJI Koula-Moutou/Gabon

N sa qualité de maire central de la commune de Koula-Moutou, Rigobert Nzengue-Lola, a mandaté, dernièrement, son 3e adjoint, Évariste Massima, pour mener une vaste opération d'élagage d'arbres à travers tous les quartiers de leur cité.

Pour y arriver, une Petite et moyenne entreprise (PME) locale est à la manœuvre après avoir obtenu l'appel d'offres. Aussi, à l'aide d'une tronçonneuse, ladite PME s'adonne-t-elle à la tâche. Mais tout cela n'est possible que grâce au partenariat entre la mairie de Koula-Moutou, l'antenne provinciale du Conseil

national de l'eau et de l'électricité (CNEE), la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) et Gabon Télécom, pour la beauté et l'embellissement de cette cité. L'élagage touche tous les arbres en bordure des principales voies. La décision de lancer cette opération est motivée par le fait que certains arbres gênent la visibilité des panneaux de signalisation et des intersections, les passages pour piétons; et aussi les lignes électriques et téléphoniques, ainsi que l'éclairage public.

Partout, dans les différents quartiers, le 3e adjoint au maire de Koula-Moutou, Évariste Massima, a sensibilisé les riverains sur le bien-fondé de cette vaste opération de salubrité.